

	174. Vollversammlung der AK Wien vom 11.11.2020
Gem	
Antrag Nr 1	Mobiles Arbeiten – Homeoffice fair und gerecht gestalten
Annahme	Ausschuss Arbeit und Arbeitsmarkt

Am 24.11.2020 wurden bei Pressekonferenz mit Präsidentin Renate Anderl und IFES Geschäftsführerin Eva Zeglovits die aktuellsten Studienergebnisse zu diesem Thema sowie die darauf basierenden Forderungen der AK präsentiert. Die Arbeitsministerin wurde aufgefordert, rasch SozialpartnerInnengespräche einzuleiten. Dies ist erfolgt.

Bis dato haben mehrere Verhandlungsrunden der Sozialpartner auf ExpertInnen-Ebene dazu stattgefunden, wobei die Positionen von AK und ÖGB – wie im Antrag abgebildet – vehement vertreten wurden und sich nach Beratungen der Sozialpartnerspitzen ein durchaus gelungener – die ArbeitnehmerInneninteressen in vielen Belangen berücksichtigender – Kompromiss herauszukristallisieren scheint (Rücktrittsrecht, Aufwandsersatz etc). Derzeit bleibt abzuwarten. Offen sind noch technische Umsetzungsdetails im Steuerrecht. Auf die Dringlichkeit der Regelung wurde von Präsidentin Anderl im Rahmen einer Presseaussendung vom 10.01.2021 (Auf neue/n Arbeitsminister/in warten große Aufgaben) klar und deutlich hingewiesen. Das Büro wird sich mit allen Mitteln der Umsetzung der Forderungen des Antrags widmen.